



**Einwohnergemeinde Zuchwil  
Gemeindepräsidium**

## **Traglufthalle SZZ, Einweihung 29.09.2019**

- Sehr geehrter Herr Regierungsrat Remo Ankli
- Sehr geehrter Herr Daniel Laube, Präsident Regionalschwimmverband Zentralschweiz West
- Sehr geehrter Herr Pierre-André Weber, Chef Leitung Jugend- und Erwachsenensport vom Bundesamt für Sport
- Geschätzter Herr Stadtpräsident Kurt Fluri
- Sehr geehrter Jürg Schibli, Leiter kantonale Sportfachstelle
- Sehr geschätzte Gemeindepräsidentinnen und Gemeindepräsidenten der Region
- Sehr geehrter Fred Marc Branger, Architekt
- Geschätzter Urs Jäggi
- Geschätzte Verwaltungs- und Beiräte der Sportzentrum AG
- Lieber Peter Baumann
- Liebe Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderats
- Sehr geehrtes Kader von Einwohnergemeinde und Sportzentrum
- Sehr geehrte Marcel Rindlisbacher und Sandra Hungerbühler, Regio Energie Solothurn
- Sehr geehrte Sponsoren- und Vereinsvertretungen
- Geschätzte Medienschaffende
- Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Gäste

Im Namen der Einwohnergemeinde Zuchwil und des Sportzentrums begrüsse ich Sie alle zur feierlichen Einweihung unserer brandneuen Traglufthalle.

Da mir das OK-Einweihung Traglufthalle unter der Leitung von Bea Schibler lediglich 5 Minuten Redezeit gewährt, komme ich bereits zum Wesentlichen:

Gerne will ich einige *tragende*, *luftig-auffrischende* und hoffentlich *nachhallende* Worte an Sie richten.

Meine Stichwörter dazu sind gross, grösser, am grössten.  
Keine Angst, ich meine damit nicht mein Hang zum präsidialen Wahnsinn, ganz im Gegenteil:

**Gross** ist meine Freude über die stattliche Halle, welche heute im Zentrum unseres Interesses steht. Sie wärmt nicht nur mein Herz, sondern auch die Luft und das Wasser im 50 m langen Schwimmbecken. In der gesamten grösseren Umgebung gibt's kein entsprechendes Angebot. Die Traglufthalle ist ein Paradebeispiel für ein Alleinstellungsmerkmal. Sie wird, da bin ich mir sicher, ihre magische und magnetische Wirkung ab heute Mittag entfalten.

Noch **grösser**, sehr geehrte Damen und Herren, ist meine Freude ob der Tatsache, dass unsere imposante und moderne Traglufthalle für einmal nicht ausschliesslich durch die Einwohnergemeinde Zuchwil bezahlt werden muss. Sie ist das Ergebnis einer beispielhaften regionalen Solidarität. Mehr als 15 Gemeinden beteiligen sich an dieser einzigartigen Entwicklung. Das verdient, liebe GP Kolleginnen und Kollegen, unsern aufrichtigen Dank. Bitte tragt diesen Dank weiter in eure Gemeinderäte.

Jedoch **am grössten** ist meine Freude und meine Hochachtung gemessen am Umstand, dass uns eine Innovation besonderer Güte gelungen ist. Wir haben ein schönes Sportzentrum mit nunmehr höchst attraktiven Anlageteilen. Es brauchte Mut, enormer Einsatz, grösster Durchhaltewillen war gefordert, Durchhaltewillen auf allen Ebenen. Deshalb will ich danken, allen welche in irgendeiner Form zu unserer Top-Innovation beigetragen haben.

Sehr geehrte Damen und Herren, danke, dass Sie da sind und danke für Ihr Zuhören. Ich wünsche uns allen einen prachtvollen Tag.

sh.